

Vierflüsse-Pokal 2019/Schützenkreis Heilbronn

Bereits zum dritten Mal wurde am Sonntag, 7. Juli 2019, der Kreispokal in den Disziplinen Bogen Recurve unter 18, Bogen Recurve über 18, Ordonanzgewehr, Unterhebelrepetierer, Perkussionspistole, Perkussionsgewehr und Großkaliber Kurzwaffe durchgeführt. 85 Starter aus dem Schützenkreis Heilbronn nahmen in den verschiedenen Disziplinen teil. Die Bogen-Mannschaften der Schützengilde Neckarsulm mit Niklas Wittmann, Henry Bernlöhr, Simon Kasak (unter 18 J.) und Petra Haag, Jason Fahrbach, Ralf Donges (über 18 J.) gewannen jeweils den Pokal. Ebenso schnappte sich die Neckarsulmer Mannschaft mit Jürgen Stegmüller, Jens Todt und Ralf Hölzle (Perkussionspistole) den Pokal. Ingo Breitfeld, Reinhold Kubach und Rudi Amreim vom SV Jagsthausen holten sich mit Riesen-Vorsprung den Pokal in der Disziplin Ordonanzgewehr, gefolgt von acht weiteren Mannschaften aus Lauffen, Jagsthausen, Sülzbach und Neckarsulm. Auch in der Disziplin Unterhebelrepetierer schnappten sich die Jagsthausener mit Ingo Breitfeld, Bernd Amreim und Rudi Amreim den Pokal, auch hier nahmen vier weitere Mannschaften aus Sülzbach, Neckarsulm und Jagsthausen teil. Den dritten Pokal für Jagsthausen erschossen sich Rudi Amreim, Thomas Meyer und Helmut Reicherer in der Disziplin Perkussionsgewehr, gefolgt von der Mannschaft aus Neckarsulm auf dem zweiten Platz. In der Disziplin Großkaliber-Kurzwaffe setzte sich ganz klar die Mannschaft des SV Lauffen mit Chris Petermann, Ralf Krautwasser und Timm Häfele durch. Weitere fünf Mannschaften aus Jagsthausen, Neckarsulm und Sülzbach nahmen in dieser Disziplin teil. Die Siegerehrung fand nach Beendigung aller Wettkämpfe auf der Bogenwiese statt.